

Film sur la Russie

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **31 (1923)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

toile bleu-marin rayée de blanc, la robe de sortie qui sera noire, et les différents modèles de manteaux soulèvent peu de critiques et sont finalement adoptés à une grande majorité.

A la satisfaction générale, cette question du costume qui revenait depuis trop longtemps à l'ordre du jour, est enfin réglée (pour combien de temps, le sait-

on?) et la séance est levée pour faire place à une collation offerte par les sections bâloises. Le café et le thé coulent à flots; les conversations sont animées, et les gais propos s'échangent d'autant plus volontiers que — dans la profession d'infirmier — ces rencontres sont plus rares, partant plus appréciées.



Répartition des 1548 membres de l'Alliance suisse des gardes-malades:

Section	Infirmières	Infirmiers	Releveuses et gardes d'enfants	Totaux
Bâle	105 (100)	18 (20)	13 (15)	136 (135)
Bâle hôpital	39 (38)	1 (—)	— (—)	40 (38)
Berne	294 (290)	10 (12)	23 (32)	327 (334)
Genève	73 (64)	21 (21)	22 (15)	116 (100)
Lucerne	38 (29)	2 (2)	— (—)	40 (31)
Neuchâtel	75 (79)	5 (5)	15 (14)	95 (98)
S ^t -Gall	26 (—)	7 (—)	19 (—)	52 (—)
Zurich	373 (377)	17 (19)	352 (362)	742 (726)
8 sections	1023 (977)	81 (79)	444 (438)	1548 (1494)

Les chiffres entre parenthèses concernent 1921.



Film sur la Russie

La Croix-Rouge suisse et le Comité suisse de secours aux enfants ont fait tourner un film cinématographique dans la région affamée de Russie, en partie à Tsaritzine.

Les vues montrent l'activité féconde des deux associations dont l'une, le Comité de secours aux enfants, entretient un très grand nombre de cuisines dans le gouvernement de Saratow et nourrit chaque jour des milliers d'enfants, tandis que l'autre s'occupe dans divers hôpitaux et asiles d'un grand nombre de petits malades.

Nous recommandons ce film intéressant aux sections comme moyen de propagande en faveur de notre mission en Russie.

Toute demande de renseignements doit être adressée au

**Secrétariat général de la Croix-Rouge, à Berne,
9, rue des Cygnes.**

